

MAJALAH SUARA PASURUAN



MAJALAH BULANAN
PEMERINTAH
KABUPATEN
PASURUAN

■ KREATIF ■ DINAMIS ■ ASPIRATIF

EDISI MEI 2023



**PERINGATAN HARDIKNAS, BUPATI AJAK INSAN
PENDIDIKAN LEBIH ADAPTIF DAN KOMPETITIF**



Cover :
Foto : Martin

EDITORIAL

Penuh Berkah Di Bulan Mei

IJIN TERBIT :
2479/ Dirjen PPG/ STT/ 1998

PENERBIT :
Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten
Pasuruan

PELINDUNG/PENASEHAT :
Bupati Pasuruan / Wakil Bupati Pasuruan

PEMBINA :
Sekretaris Daerah Kabupaten Pasuruan

PENANGGUNG JAWAB :
Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Pasuruan

PEMIMPIN REDAKSI :
Arifin

REDAKTUR PELAKSANA :
Heni Nurhayati
Akhmad Rohim

SEKRETARIS REDAKSI :
Maria Ulfa

REDAKSI :
Emil Akbar, Rizky Fahmi Wildani, Ilmi, Eka Rosmida
Oktavia, Yuni Setiono, Achmad Fatchur Rozaq,
Achmad Chusaeri, Ahmad Efendi, Indra, Robik,
Yusuf

LAYOUT :
Yudhi Dharma

ALAMAT REDAKSI :
Jl. Raya Raci Km9 Kecamatan Bangil
Kabupaten Pasuruan Telp. (0343) 429064

E-mail:
diskominfo@pasuruankab.go.id

Peringatan Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) yang diperingati pada 2 Mei 2023 menjadi momentum tepat untuk meningkatkan layanan pendidikan berkualitas. Oleh karena itu, Bupati Pasuruan Irsyad Yusuf mengajak kepada seluruh insan pendidikan di Kabupaten Pasuruan agar berkolaborasi lebih intens dalam mencetak peserta didik yang kompetitif, adaptif dengan perkembangan jaman, mampu bersaing dan siap terjun di masyarakat.

Di awal bulan ini juga di launching Tumbas Mart yang merupakan Minimarket jujukan para pegawai di lingkungan Pemerintah Kabupaten Pasuruan. Keberadaan Tumbas Mart tak hanya melayani kebutuhan para pegawai Pemkab Pasuruan saja. Melainkan ikut memberdayakan UKM - UMKM melalui produk-produk yang diperjual belikan di dalamnya.

Memasuki akhir bulan, Kabupaten Pasuruan mendapat berkah berupa penghargaan yang cukup prestisius. Diantaranya adalah Penghargaan Pendukung Ekspor Terbaik Jatim dan predikat Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun 2022.

Masih adalagi yang bisa anda simak di Majalah Suara Pasuruan edisi Mei 2023. Selamat membaca !!! (dnd)



Penghargaan Pendukung Ekspor Terbaik Jatim yang diberikan Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa kepada Pemkab Pasuruan yang diwakili Sekda Yudha Triwidya Sasongko.

Pemkab Pasuruan Raih Penghargaan Pendukung Ekspor Terbaik Jatim

Pemerintah Provinsi Jawa Timur memberikan penghargaan kepada Pemerintah Kabupaten Pasuruan sebagai daerah pendukung ekspor terbaik tahun 2023. Penghargaan tersebut diserahkan Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa kepada Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf melalui Sekretaris Daerah (Sekda) Yudha Triwidya Sasongko dalam acara East Java International Trade Festival di Grand City Mall & Convex Surabaya, Selasa (30/05/2023) siang.

Dari pantauan di lapangan, di Jawa Timur hanya dua daerah saja yang menerima penghargaan ini, salah satunya Kabupaten Pasuruan.

Menurut Yudha, Penghargaan itu diperoleh berkat perhatian dan upaya untuk mendongkrak perekonomian daerah melalui program dan anggaran yang dialokasikan untuk pengembangan ekspor yang dilakukan OPD terkait.

"Alhamdulillah patutlah kami ber-

syukur karena Pemprov Jatim mengapresiasi Kabupaten Pasuruan sebagai daerah yang mendukung ekspor semua komoditas. Apresiasi ini dalam bentuk piagam penghargaan yang barusan kami terima mewakili Pak Bupati Pasuruan," kata Yudha, sesaat setelah acara selesai dilakukan.

Dijelaskannya, Kabupaten Pasuruan memiliki lebih dari 153 perusahaan atau industri yang berada di Kawasan PIER dan sekitarnya. Seluruh perusahaan tersebut berada di skala besar dengan nilai ekspor yang lumayan tinggi di setiap tahunnya.

"Rata-rata perusahaan ekspor. Mulai makanan minuman sampai elektronik, pakan ternak dan lainnya," singkat Yudha.

Lebih lanjut Yudha menegaskan bahwa Pemkab Pasuruan tidak hanya memiliki perhatian lebih dalam produksi dan distribusi perdagangan di tingkat lokal melalui program P3DN (Penggunaan dan Pemasaran Produk

Pameran kami ikuti terus. Misi dagang bersama Pemprov Jatim sampai program pengembangan ekspor lainnya kami lakukan sampai sekarang.

dalam Negeri).

Sebaliknya, Pemkab Pasuruan juga melaksanakan program pengembangan ekspor melalui berbagai pembinaan dan sosialisasi, pameran dagang, hingga misi dagang bersama Pemprov Jatim. (emil)

1045 Jamaah Ikuti Manasik Massal. Bupati Irsyad Minta Petugas Bentuk Kloter Gotong Royong



Gus Irsyad menegaskan bahwa Pemerintah akan melakukan pendampingan khusus jamaah lansia dan meminta para petugas untuk melaksanakan tugasnya dengan ikhlas, bahagia dan bertanggung jawab

Sebanyak 1045 jamaah calon haji Kabupaten Pasuruan yang telah melunasi biaya perjalanan ibadah haji (BIPIH) mengikuti manasik haji massal di Dome Sentra Produk Unggulan, Bangil, Sabtu (06/05/2023) pagi.

Manasik tersebut dibuka oleh Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf; dan dihadiri oleh Ketua DPRD Sudiono Fauzan; Ketua PCNU KH Imron Mutamakkin; dan undangan lainnya.

Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Pasuruan, Syaikhul Hadi mengatakan 1045 jamaah lunas BIPIH terdiri dari 456 jamaah lunas tunda tahun 2020, 58 jamaah lunas tunda tahun 2022, 457 jamaah sesuai urutan

porsi, 24 jamaah prioritas lansia dan 50 jamaah cadangan.

Sedangkan jamaah yang belum melunasi BIPIH sebanyak 295. Namun lantaran dengan telah terbitnya Keputusan Direktur Jenderal Penyelenggaraan Haji dan Umrah Nomor 181 tentang Perubahan Atas Keputusan Direktur Jenderal Penyelenggaraan Haji dan Umrah Nomor 157 Tahun 2023 tentang Petunjuk Pelaksanaan Konfirmasi Pelunasan dan Pembayaran Pelunasan Biaya Perjalanan Ibadah Haji Reguler Tahun 1444H/2023M. Maka waktu pelunasan diperpanjang sampai dengan 12 Mei 2023 pukul 08.00 WIB s.d 15.00 WIB

"Alhamdulillah ada kebijakan baru tentang perpanjangan pelunasan BIPIH sampai tanggal 12 Mei pukul 8 pagi sampai jam 3 sore," katanya.

Dengan kebijakan baru ini, Syaikhul berharap agar para calon tamu Allah dapat berupaya untuk melunasinya. Sebab haji adalah panggilan langsung Allah SWT untuk setiap hamba nya yang mampu secara finansial.

"Kalau sudah panggilan Allah, kami harapkan bisa untuk segera diupayakan. Karena kalau tidak dilunasi, maka sudah pasti akan tertunda keberangkatan haji menjadi tahun depan," harapnya.

Dijelaskan Syaikhul, ribuan jamaah yang melaksanakan manasik haji massal, nantinya akan mengikuti manasik haji di tingkat kecamatan. Pelaksanaannya di masing-masing Kantor Urusan Agama (KUA) domisili jamaah.

"Insya Allah manasik di tingkat kecamatan akan dilaksanakan sampai enam kali. Tempatnya ya di KUA masing-masing," tandasnya.

Sementara itu, Gus Irsyad mengaku sempat meneteskan air mata tatkala melihat para Tamu Allah yang akan segera menunaikan ibadah haji. Terlebih ada salah satu jamaah atas nama Kasmoro bin Asrup sebagai jamaah tertua, ditakdirkan untuk berhaji di tahun ini.

"Nggak tau kenapa setiap kali menghadiri manasik haji selalu menangis. Karena melihat betapa syahdunya beribadah di Tanah Suci Makkah dan yang berdoa di sana jutaan orang," ucapnya.

Di hadapan para jamaah, Gus Irsyad menjelaskan bahwa Pemerintah akan melakukan pendampingan khusus jamaah lansia. Ia pun meminta para petugas untuk betul-betul melaksanakan tugasnya dengan ikhlas, bahagia dan bertanggung jawab.

"Jaga kesehatan karena panasnya bisa sampai 50 derajat celsius. Mengingat lansia cukup banyak, maka saya harapkan yang muda dan kuat saling membantu. Ciptakan kloter gotong royong supaya kalau terjadi sesuatu, bisa segera terselesaikan," tutupnya. (emil)



Doa para Calon Tamu Allah dalam Manasik Massal Tahun 2023



Kepala Perwakilan BPK RI Jawa Timur, Karyadi menyerahkan LHP kepada Bupati Irsyad Yusuf

Selamat, Pemkab Pasuruan Raih WTP ke-10

Pemerintah Kabupaten Pasuruan kembali mendapat predikat Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun 2022. Capaian prestasi prestisius tersebut merupakan yang kesepuluh secara berturut-turut. Dalam agenda Penyerahan Serentak Laporan Hasil Pemeriksaan Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (LHP BPK RI) Perwakilan dari Kabupaten

Pasuruan dihadiri langsung oleh Bupati Irsyad Yusuf.

Bertempat di Auditorium Kantor BPK Perwakilan Jawa Timur, Jl Raya Juanda, Sidoarjo pada hari Kamis (25/5/2023) sore, Kepala Perwakilan BPK RI Jawa Timur, Karyadi menyerahkan LHP kepada Bupati Irsyad Yusuf. Setelah sebelumnya, LHP diserahkan kepada Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan, Sudiono Fauzan yang juga turut hadir mendampingi

Bupati Pasuruan.

"Terimakasih atas sinergitas dan komitmen yang terbangun sangat baik dengan seluruh elemen masyarakat Kabupaten Pasuruan. Sehingga kita mampu mempertahankan Opini WTP dari BPK RI untuk ke-10 kalinya secara berturut-turut," ucap Bupati Irsyad penuh bangga.

Sampai dengan semester II Tahun 2022, hasil Tindak Lanjut Rekomendasi Hasil Pemeriksaan (TLRHP) Kabupaten Pasuruan sebesar 93,81 persen. Atas diperolehnya opini audit tertinggi tersebut, Bupati Irsyad mengucapkan rasa terimakasih dan apresiasinya kepada semua pihak.

Tak lupa beliau memberikan spirit dan motivasinya kepada seluruh Perangkat Daerah agar konsisten dalam memberikan laporan keuangan di instansinya masing-masing sesuai dengan aturan dan ketentuan.

"Terima kasih juga kepada semua tokoh masyarakat, Pimpinan dan Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan, semua Organisasi Kemasyarakatan dan Organisasi Keagamaan juga Pimpinan Partai Politik. Juga seluruh masyarakat dan keluarga besar Pemerintah Kabupaten Pasuruan. *Jazzakumulloh*, semoga barokah dan menjadikan kita semua untuk lebih baik lagi," ungkap Bupati. (dnd)



Kepala Perwakilan BPK RI Jawa Timur, Karyadi bersama Bupati Irsyad Yusuf dan Ketua DPRD Kab. Pasuruan Sudiono Fauzan.

Bupati Irsyad Bangga Insan Pendidikan Lestarikan Seni dan Budaya Lokal Kabupaten Pasuruan



- ▲ Pertemuan dalam puncak peringatan Hari Pendidikan Nasional tahun 2023 ini menjadi momentum kembalinya bidang kebudayaan ke Dinas Pendidikan.
- ◀ Ucapan terima kasih dari Bupati Irsyad kepada semuanya yang hadir dalam puncak peringatan Hari Pendidikan Nasional tahun 2023.

Sebagai puncak peringatan Hari Pendidikan Nasional tahun 2023, Pemerintah Kabupaten Pasuruan melalui Dinas Pendidikan dan Kebudayaan menggelar Gebyar Malam Seni dan Budaya.

Gelar persembahan tari, tarik suara sampai pertunjukan rakyat ini digelar pertama kalinya di Halaman Gedung Masalahat Pemkab Pasuruan, Sabtu (06/05/2023) malam dan dibuka secara langsung oleh Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf.

Dari pantauan di lapangan, acara dibuka dengan 7 tampilan dari insan pendidikan diantaranya lagu berjudul kami bangga insan pendidikan, gerak dan lagu insan pendidikan, penampilan juara bugebluk, serta penampilan juara 1 terbang jidor jenjang SD dan SMP.

Begitu Gus Irsyad-sapaan akrab

Bupati Pasuruan ini tiba langsung disambut tari monel sadur oleh Sanggar Seni Prapanca Pandaan. Belum lagi gerak dan lagu Pasuruan Gumuyu dan Ojok dilalekke yang merupakan ciptaan Gus Irsyad, juga dinyanyikan.

Selanjutnya adalah ludruk kreasi siswa dan lagu gerbang pendekar sakti versi campursari dari SMPN 1 Pandaan serta lagu akhir pengabdianku yang dinyanyikan Ferlan, guru SMPN 3 Gempol Satu Atap.

Atas seluruh penampilan para insan pendidikan, Gus Irsyad mengaku bangga, lantaran para insan pendidikan tak pernah kehabisan akal untuk menjaga seni dan budaya serta kearifan lokal sebagai warisan nenek moyang.

"Karena banyak yang mulai luntur cintanya dengan seni dan budaya leluhur. Padahal ini harus dijaga dan

dilestarikan betul," katanya.

Melalui momentum malam gebyar seni, Gus Irsyad mengajak semua insan pendidikan untuk semakin kreatif dan inovatif dalam menjaga kelestarian kebudayaan di Kabupaten Pasuruan.

"Saya berharap kegiatan seperti ini dapat secara rutin kita laksanakan. Agar anak-anak kita terus termotivasi menjaga kebudayaan kita yang sudah berjalan turun temurun," harapnya.

Lebih lanjut Kepala Daerah bergelut Doktor ini menegaskan bahwa malam gebyar kebudayaan menjadi bukti bahwa pilihan kita untuk menyatukan kembali Dinas Pendidikan dan Kebudayaan adalah pilihan yang tepat.

"Karena ada kesesuaian dan harmonisasi sehingga memudahkan dalam menjalankan tugas dan fungsi perangkat daerah. Pertemuan kita malam ini jadi momentum kembalinya bidang kebudayaan ke Dinas Pendidikan," tutupnya. (emil)



Bupati Irsyad Yusuf bersama perwakilan dari HM Sampoerna berfoto di depan Minimarket Tumbas Mart

Ada TUMBAS MART. Minimarket Jujukan Para Pegawai Pemkab Pasuruan Buka Mulai Hari Ini

Para ASN maupun Non ASN Pemkab Pasuruan tak perlu jauh-jauh untuk mencari minimarket di luar Komplek Perkantoran Raci Bangil. Sebab kini ada TUMBAS MART yang diresmikan oleh Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, Kamis (04/05/2023) siang.

Tumbas Mart layaknya sebuah toko kecil yang menyediakan kebutuhan makanan minuman hingga alat alat perkantoran para pegawai Pemkab Pasuruan.

Dari pantauan di lapangan, lokasi Tumbas Mart berada di area basement Gedung Maslahat, Komplek Perkantoran Pemkab Pasuruan di Raci, Kecamatan Bangil.

Menurut Bupati, keberadaan Tumbas Mart tak hanya melayani kebutuhan para pegawai Pemkab Pasuruan saja. Melainkan ikut

memberdayakan UKM - UMKM melalui produk-produk yang diperjual belikan di dalamnya.

"Karena memang lokasi Perkantoran Pemkab Pasuruan ini di Raci. Banyak pegawai yang ketika siang hari memilih tidak keluar nyari makan di luar karena panas. Nah dengan adanya Tumbas Mart ini, saya yakin pasti banyak yang ke sini," katanya.

Untuk mendukung Tumbas Mart, Pemkab Pasuruan bekerja sama dengan pihak ketiga, dalam hal ini adalah Sampoerna. Kata Gus Irsyad, kerja sama dengan Sampoerna sudah terjalin selama bertahun-tahun, sehingga dirinya berterima kasih atas support untuk Pemkab Pasuruan hingga di akhir masa jabatannya ini.

"Saya ucapkan banyak terima kasih untuk Sampoerna yang terus mendukung kegiatan Pemkab Pasuruan.

Salah satunya ya tumbas mart ini," ucapnya.

Dengan diresmikannya Tumbas Mart, Gus Irsyad berharap kepada para pegawai agar betul-betul memanfaatkan Tumbas Mart sebagai jujukan kuliner di setiap hari dan jam kerja.

"Terutama kalau sudah tanggal muda, saya minta setiap pegawai untuk beli semuanya di Tumbas Mart. Ada Inovasi Yuk Nonggo, nah ini kalau ditarik garis lurus tujuannya sama, gak usah belanja jauh-jauh, mendingan ke tetangga sendiri yang terdekat," harapnya.

Sementara itu, peresmian Tumbas Mart juga dihadiri oleh Wakil Bupati Pasuruan, Mujib Imron; Ibunda Bupati Pasuruan, Nyai Hj Solichah Yusuf; Ketua TP PKK Kabupaten Pasuruan, Ny Lulis Irsyad Yusuf hingga para pengurus serta Roesdiono dari Sampoerna. (emil)



Penandatanganan peresmian Desa Semare sebagai salah satu Kampung Bahari Nasional (KBN) di atas prasasti oleh Laksamana Muda TNI Maman disaksikan oleh Bupati Irsyad Yusuf

Desa Semare Diresmikan Jadi Kampung Bahari Nasional AL

Desa Semare, Kecamatan Kraton, Kabupaten Pasuruan diresmikan sebagai salah satu Kampung Bahari Nasional (KBN).

Peresmian KBN tersebut dilaksanakan pada Senin (15/05/2023) siang dan dipimpin oleh Pangkoarmada II, Laksamana Muda TNI Maman Firmansyah. Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf juga menghadiri acara tersebut bersama Wakapolda Jatim; Kepala Bakesbang Pol Provinsi Jawa Timur dan undangan lainnya.

Dari pantauan di lapangan, peresmian KBN dilakukan secara serentak seluruh Indonesia dengan ditandai penekanan layar sentuh oleh Wakil Presiden RI, Makruf Amin via zoom meeting. Sedangkan di Kabupaten

Pasuruan ditandai dengan penandatanganan peresmian di atas prasasti oleh Laksamana Muda TNI Maman.

Menurut Maman, penancangan KBN merupakan salah satu perwujudan tugas TNI AL dalam membantu Pemerintah Daerah untuk menciptakan masyarakat maritim yang cinta dan selalu melestarikan laut di daerahnya.

"Kampung Bahari Nusantara ini punya program mulia untuk membangun kemandirian dengan rakyat. Serta jadi upaya memecahkan berbagai permasalahan," terangnya.

Dijelaskan Maman, ada lima kluster utama yang menjadi bagian dari pembangunan program KBRN. Diantaranya kluster ketahanan, kluster ekonomi, kluster kesehatan, kluster edukasi

dan kluster pariwisata.

"Contohnya kluster pariwisata dengan menciptakan desa sebagai destinasi pariwisata melalui pemeliharaan dan pelestarian sumber daya alam maupun buatan," ungkapnya.

Dengan diresmikannya Desa Semare sebagai Kampung KBN, Maman berharap agar desa-desa lain yang berada di Wilayah Pesisir dapat termotivasi untuk mengembangkan potensi perikanan maupun kelautannya masing-masing.

"Setiap desa di pesisir selalu ada potensi kelautan atau perikanan. Terus kembangkan potensinya sampai betul-betul berkembang dengan baik," harapnya. (emil)

Ribuan Insan Pendidikan Berhalal Bihalal Dengan Bupati Irsyad Yusuf

Ribuan Insan Pendidikan se-kabupaten Pasuruan Berhalal Bihalal dengan Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, Sabtu (06/05/2023) pagi.

Halal bihalal ini digelar di Halaman Dinas Pendidikan Kabupaten Pasuruan dan dihadiri pula oleh Wakil Bupati Mujib Imron; Ketua DPRD Sudiono Fauzan; Ketua TP PKK Ny Lulis Irsyad Yusuf dan Wakil Ketua I, Ny Nanik Asnawati Mujib Imron; dan undangan lainnya.

Dari pantauan di lapangan, acara dimulai dengan senam pagi bersama. Termasuk Gus Irsyad-sapaan akrab Bupati Pasuruan yang ikut senam banser bersama ribuan guru, pengawas, kepala sekolah yang sudah datang mulai



- ▲ Semangat para peserta yang terus dibakar oleh Gus Bupati.
- ◀ Bupati Irsyad Yusuf memberikan sambutan dan arahan selepas senam pagi dengan insan pendidikan yang hadir.

pukul 6 pagi.

"Walaupun panas-panas, tapi senang karena kumpul dan bertemu dengan teman sesama insan pendidikan," ungkap Retnowati (42), salah satu guru di wilayah Kecamatan Gondangwetan.

Dalam sambutannya, Gus Irsyad berterima kasih kepada seluruh insan pendidikan yang telah bekerja keras dalam memajukan dunia pendidikan di Kabupaten Pasuruan. Ia pun berdoa agar seluruh karya dan perjuangan para insan pendidikan dibalas oleh Allah SWT.

"Secara khusus saya ucapkan banyak terima kasih kepada seluruh insan pendidikan atas kerja kerasnya

dalam memajukan pendidikan di Kabupaten Pasuruan. Mudah-mudahan dicatat sebagai Amal Ibadah di hadapan Allah SWT," katanya.

Tak lupa, Gus Irsyad mengingatkan bahwa 2 Mei adalah Hari Pendidikan Nasional. Harapannya bisa dijadikan momentum untuk meningkatkan skill alias kemampuan intelektual dan terus beradaptasi dengan teknologi.

"Karena jaman semakin modern. Yang namanya teknologi akan terus diperbarui. Selalu ada yang baru, sehingga guru pun juga harus bisa mengikutinya," jelasnya.

Lebih lanjut Gus Irsyad menegaskan

bahwa peran guru sangat penting untuk mencerdaskan kehidupan bangsa serta membentuk karakter anak yang berakhlakul karimah.

Oleh karenanya, ia meminta para guru untuk tak patah semangat dalam menghadapi anak didik yang bermacam-macam. Terlebih dengan pengaruh media sosial yang berpotensi pada berubahnya perilaku anak di sekolah.

"Guru jaman dulu jauh berbeda dengan sekarang. Tantangannya lebih berat, karena anak jaman ini sangat kritis, gampang berargumentasi dan semau sendiri. Maka dari itu, saya minta para guru untuk terus semangat dan bersabar dalam mendidik anak-anak kita menjadi generasi penerus bangsa yang cerdas dan berkepribadian baik," harapnya.

Sementara itu, dalam Halal Bihalal insan pendidikan ini, panitia menyediakan banyak hadiah yang diundi. Mulai dari hadiah elektronik hingga kendaraan bermotor. (emil)

Peringatan Hardiknas, Bupati Ajak Insan Pendidikan Lebih Adaptif dan Kompetitif

Peringatan Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) yang diperingati pada 2 Mei 2023 menjadi momentum tepat untuk meningkatkan layanan pendidikan berkualitas. Oleh karena itu, Bupati Pasuruan Irsyad Yusuf mengajak kepada seluruh insan pendidikan di Kabupaten Pasuruan agar berkolaborasi lebih intens dalam mencetak peserta didik yang kompetitif, adaptif dengan perkembangan jaman, mampu bersaing dan siap terjun di masyarakat.

Disampaikan pada saat menjadi Inspektur Upacara dalam upacara peringatan Hardiknas Tahun 2023 bertema "bergerak Bersama Semarakkan Merdeka Belajar" yang digelar di halaman Komplek Perkantoran Pemerintah Kabupaten Pasuruan pagi tadi, Bupati menjabarkan tentang peluang dan tantangan dunia pendidikan di era digital.

"Berbagai terobosan telah dilakukan, diantaranya melalui program "Wak Muqidin" dan program "Gerbang Pendekar Santri" sebagai upaya untuk menumbuhkan karakter anak didik yang baik dan terpuji. Pemberian insentif bagi para guru pada pendidikan formal maupun non formal juga telah kita laksanakan demi mendukung kualitas pendidikan yang bermutu," tutur Bupati di hadapan para kepala sekolah, guru dan peserta didik di Kabupaten Pasuruan tersebut.

Di sisi lain, Gus Irsyad juga menyinggung perihal kekurangan guru di beberapa lembaga pendidikan yang disebabkan adanya perekrutan guru CPNS. Ditambah lagi dengan keterbatasan jumlah Sumber Daya Manusia

(SDM) jika dibandingkan dengan jumlah guru yang purna tugas.

"Dari kondisi saat ini, kita juga patut bersyukur karena masih ada kesempatan bagi Kabupaten Pasuruan melakukan perekrutan guru PPPK (Pegawai Pemerintah Perjanjian Kontrak). Meskipun masih belum bisa memenuhi jumlah guru yang diperlukan. Keberadaan

Irsyad mengutarakan tentang upaya Pemerintah Kabupaten Pasuruan dalam memberikan apresiasi kepada peran dan kontribusi para guru sukwan. Diantaranya dengan memberikan insentif agar ke depannya mampu bekerja lebih optimal.

"Saya juga menyampaikan terima kasih kepada sekolah swasta dalam



guru sukarelawan (sukwan) sangat membantu dalam pemenuhan kekurangan guru," tandas Bupati Irsyad dalam agenda seremonial yang dihadiri oleh Wakil Bupati Mujib Imron, Sekretaris Daerah Yudha Triwidya Sasongko, Ketua DPRD Sudiono Fauzan, Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, Ketua TP PKK Kabupaten Pasuruan, Lulis Irsyad Yusuf dan Kepala Perangkat Daerah tersebut.

Di penghujung sambutannya, Gus

penyelenggaraan pendidikan berbasis masyarakat. Terkait implementasi kurikulum merdeka, saya berharap para pendidik mampu menyerap dan memahami isi dari kurikulum merdeka dengan cepat dan mampu beradaptasi. Karena itu harus ada upaya sosialisasi intensif melalui *workshop* dan pelatihan implementasi kurikulum merdeka," tandas Bupati pada hari Selasa (2/5/2023). (dnd)



PHOTO OF THIS MONTH



UMKM Hebat



Doa Dharma Santi Karo



Undian Maslahat



Wanita Hebat Dibalik Lelaki Hebat



Malam penuh warna



SELAMAT HARI
KEBANGKITAN
NASIONAL

20 Mei 2023

115TH
SEMANGAT
UNTUK
BANGKIT!



Dr. H. M. IRSYAD YUSUF, SE, MMA
BUPATI PASURUAN



KH. A. MUJIB IMRON, SH, MH
WAKIL BUPATI PASURUAN